

Simmisamma spielte zum Abschluss auf der Fuldaer Wiesn

Von Anne Kredig

FULDA Die Kultband Simmisamma heizte zum Abschluss der Fuldaer Wiesn dem Publikum noch mal ordentlich ein. „Mir sin acht Mann, spielen für zwölfe und trinken für sechzehne!“

Die Oktoberfestband Simmisamma gab sich am letzten Abend der Fuldaer Wiesn die Ehre und kam extra nach Fulda, um dem Publikum im Festzelt in Sickels so richtig einzuheizen. Schon nach nur wenigen Liedern konnte die feierwütigen Wiesnbesucher nichts mehr auf ihren Plätzen halten. Gemeinsam schunkelte man, was das Zeug hielt und sang beschwingt mit.

Die Band Simmisamma gehört auf dem Oktoberfest in München zum Pflichtprogramm. Schon seit dem Jahr 2002 spielen sie jedes Jahr im Hippodrom auf der Theresienwiese. So wunderte es nicht, dass

die acht Musikanten mit bayrischen Klassikern aufwarteten. Bass Bertl, der im richtigen Leben Robert Köhler heißt, war begeistert von der Stimmung im Festzelt. „Das Fuldaer Publikum ist spitzel! Wir fühlen uns hier sehr wohl und die Gegend ist herrlich. Zwei von uns bleiben sogar etwas länger in Fulda und schauen sich morgen noch die Stadt an“, erzählt Köhler.



 Großansicht

» Fuldaer Wiesn: Abschluss mit Simmisamma



Bei dem Hit „Brenna tuats guat“ stand schon kurz nach 19.30 Uhr das gesamte Zelt Kopf und stürmte im Dirndl und in der Lederhose die Bierbänke.

„Es ist uns immer wieder eine Freude, auf der Bühne zu stehen und die Leute mitzureißen“, berichtet Köhler, der mit seinen Bandkollegen bereits seit elf Jahren musiziert. Mit dem großen Robbie Williams Hit „Angel“ verabschiedete die Band sich schließlich und auch die Fuldaer Wiesn nahmen ein Ende – zumindest für dieses Jahr. Nächstes Jahr heißt es dann wieder: Ein Prosit, ein Prosit der Gemütlichkeit!

Fotogalerien

Von der Fuldaer Wiesn finden Sie zahlreiche Fotogalerien bei uns online:

- Der Auftakt
- Der Auftakt, Teil 2
- Der Auftakt, Teil 3
- Familiennachmittag am Samstag
- Wiesn-Party am Samstagabend
- Generationentag mit Marianne und Michael
- Fuldaer Wiesn: Der Sonntagabend
- Abschluss mit Simmisamma